

Ternyata Indonesia Sudah Banyak Ekspor Alat Kesehatan Buatan RI ke Luar Negeri

Hal ini membuktikan bahwa kualitas beberapa alkes buatan Indonesia sudah diakui dunia.

JAKARTA (IM) - Tak banyak yang tahu kalau beberapa alat kesehatan (alkes) produksi Indonesia sudah diekspor ke luar negeri. Ini membuktikan bahwa kualitas beberapa alkes buatan Indonesia sudah diakui dunia. Salah satu negara yang sudah membeli alkes buatan Indonesia adalah Jerman. Menurut Kartono Dwidjosewojo, Ketua GAKESLAB Indonesia Provinsi DKI Jakarta, kerjasama ini tercipta salah satunya berkat kunjungan Presiden Joko Widodo dengan GAKESLAB ke Hannover, Jerman, beberapa minggu lalu. “Tiga minggu lalu, Presiden Jokowi ke Hannover, Jerman, pun dari GAKESLAB. Dari sana, kami sudah mulai mengekspor alkes produksi RI dengan mitra kerja di Jerman,” kata Kartono saat ditemui MNC Portal di Kantor Sekretariat GAKESLAB Indonesia Provinsi DKI Jakarta, di kawasan Jakarta

Selatan, beberapa waktu lalu. Dari kerjasama itu juga membuktikan bahwa kiprah Indonesia di luar negeri bukan sekadar distributor, tapi sudah menjadi produsen. “Ini menandakan alkes buatan Indonesia gak cuma dipakai di dalam negeri, tapi sudah diekspor ke luar negeri,” sambungnya. Menurut Kartono sudah banyak sekali, tapi yang sederhana tapi sangat diperlukan di rumah sakit adalah stetoskop hingga tempat tidur rumah sakit. Dua alkes itu sudah cukup mendominasi alkes RI yang diekspor ke luar negeri. “Tahu gak, Indonesia sudah mengekspor stetoskop sampai tempat tidur. Barang-barang seperti ini sangat dibutuhkan di rumah sakit,” jelasnya. Meski Kartono tak bisa pungkiri bahwa alkes dengan tingkat advance belum bisa dibuat di Indonesia, karena hambatan bahan baku, salah satunya adalah stainless steel.



LUTRANS

Kartono menjelaskan, stainless steel kebanyakan masih impor, karena bahan baku itu di Indonesia belum ada yang produksi. “Tapi, Morowali akan memproduksi itu dan kalau sudah jalan, kami bisa memiliki Tingkat Komponen Dalam Negeri (TKDN) yang lebih tinggi untuk produksi dalam negeri,” ungkap Kartono. Sementara itu, bahan baku besi yang diproduksi di Krakatau Steel sudah menjadi bahan baku pembuatan alkes di Indonesia. Negara itu, TKDN untuk tempat tidur buatan Indonesia sudah di

level 80 persen. “Bahkan, kami bisa ekspor itu ke luar negeri,” sambungnya. Karena itu, ketersediaan bahan baku pembuatan alkes di Indonesia amat penting. “Karenanya, kami juga butuh didukung oleh pemerintah agar kami tidak hanya mengimpor alkes di dalam negeri, tapi pihak asing mau berinvestasi di Indonesia,” tambah Kartono. Lebih lanjut, Wakil Ketua GAKESLAB Indonesia Ary Gunawan Murtomo mengatakan bahwa tantangan lainnya adalah dari sumber daya manusianya. Mereka

yang terbiasa dagang, lebih sering main diimpor bukan memproduksi barang sendiri. Ini perlu diubah konsepnya. “Hambatan lain adalah dari segi orangnya, mengubah dari pedagang ke industri itu perlu proses, karena konsepnya kalau pedagang tinggal impor tapi sekarang harus produksi,” jelas Ary. “Oleh sebab itu, diperlukan peran pemerintah untuk membimbing. Yang namanya bikin pabrik bagus itu perlu sumbangsih saran pemerintah. Itu penting,” tambahnya. ● tom

SAMBUNGAN

Amerika Terancam Gagal Bayar Utang,...

pekerjaan dan tingkat pengangguran akan naik 0,3 poin persentasenya. Joe Biden sendiri akan ebtemu dengan empat pimpinan kongres pada hari Selasa ini. Harapannya pertemuan ini akan memunculkan solusi untuk menghindari potensi gagal bayar dan konsekuensi ekonomi bencana kurang dari satu bulan. Namun begitu, Gedung Putih mengatakan tidak akan bernegosiasi mengenai plafon utang AS.

Belum Terpengaruh ke RI Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati mengatakan, sejauh ini risiko gagal bayar utang oleh Amerika Serikat, tidak memiliki dampak rembetan terhadap perekonomian nasional. Pernyataan itu disampaikan Sri Mulyani dengan melihat hasil evaluasi yang dilakukan oleh berbagai otoritas keuangan nasional, yang tergabung dalam Komite Stabilitas Sistem Keuangan (KSSK). “Sampai hari ini sebenarnya kalau kita lihat dari

perkembangan tidak ada pengaruh (risiko gagal bayar AS) kepada perekonomian kita,” katanya dalam konferensi pers KSSK, di Jakarta, Senin (8/5). Bendahara itu negara menjelaskan, tidak adanya dampak dari potensi gagal bayar AS terefleksikan dari kinerja pasar keuangan RI yang masih positif. Aliran modal asing masuk atau capital inflow terus bertambah, di mana secara tahun kalender (year to date/ytd) nilainya mencapai Rp 65,67 triliun. Menurut Sri Mulyani, in-

vestor memilih untuk menempatkan dananya di pasar keuangan nasional, sebab perekonomian RI dinilai positif di tengah ketidakpastian global. Salah satu indikator yang mencerminkan kinerja positif perekonomian RI ialah produk domestik bruto (PDB) yang tumbuh sebesar 5,03 persen secara tahunan pada kuartal pertama 2023. “Kinerja pasar SBN justru terjadi capital inflow. Karena dari sekian banyak pilihan negara, termasuk negara

emerging, Indonesia termasuk dengan kinerja yang baik,” ujarnya. Terkait dengan potensi gagal bayar yang terjadi di AS saat ini, Sri Mulyani menyebutkan, fenomena itu merupakan bagian dari dinamika politik. Permasalahan tersebut dapat diselesaikan apabila AS membuka batas utang atau debt ceiling. “Tapi untuk membuka debt ceiling perlu ada dinamika politik. Jadi ini lebih merupakan suatu dinamika politik,” ucapnya. ● mar

DARI HAL 1

Divonis Pidana Seumur Hidup,...

perantara dalam jual beli, menakar dan menyerahkan Narkotika Golongan I bukan tanaman, yang beratnya lebih dari 5 gram,” kata ketua hakim Jon Sarman Saragih saat membacakan amar putusan, Selasa (9/5). Sebelumnya, majelis hakim mengungkap hal-hal yang memberatkan dan meringankan. Adapun hal yang memberatkan, Teddy tidak mengakui perbuatannya, menyangkal perbuatannya dan berbelit memberikan keterangan,

menikmati keuntungan dalam penjualan narkotika jenis sabu. Terdakwa tidak mencerminkan aparat penegak hukum dengan baik, perbuatan terdakwa telah mengkhianati perintah presiden dalam menindak narkotika dan tidak mendukung program pemerintah dalam pemberantasan narkotika. “Hal meringankan, terdakwa belum pernah dihukum, mengabdikan di polri selama 30 tahun, terdakwa

banyak mendapat penghargaan,” ujarnya. Diketahui, Teddy sebelumnya dituntut hukuman mati oleh JPU dalam kasus peredaran narkotika. Teddy terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melanggar Pasal 114 Ayat 2 Subsider Pasal 112 Ayat 2 Juncto Pasal 55 Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 35 tahun 2009 tentang Narkotika. 31 May 2023 Sebagai informasi, kasus ini bermula pada saat Polres

Bukittinggi hendak memusnahkan 40 kilogram sabu. Namun Irjen Teddy Minahasa, yang pada saat itu menjabat sebagai Kapolda Sumatera Barat diduga memerintahkan Mantan Kapolres Bukittinggi AKBP Dody Prawiranegara untuk menakar sabu sebanyak 5 kilogram dengan tas. Penggelapan barang bukti narkoba tersebut akhirnya terbongkar dengan rangkaian pengungkapan kasus narkotika oleh Polres Metro Jakarta Pusat dan Polda Metro Jaya.

Sebanyak 1,7 kilogram sabu telah didaftarkan, Sedangkan 3,3 kilogram sisanya berhasil disita oleh petugas. Total, ada 11 orang yang diduga terlibat dalam peredaran narkoba ini, termasuk Teddy Minahasa. Sementara itu, 10 orang lainnya adalah Hendra, Aril Firmansyah, Aipda Achmad Darmawan, Mai Siska, Kompol Kasranto, Aiptu Janto Situmorang, Linda Pujiastuti, Syamsul Ma'arif, Muhamad Nasir, dan AKBP Dody Prawiranegara. ● mar

KTT ASEAN, Sultan Brunei Pilih...

Informasi Sekretariat Presiden Bey Machmudin menegaskan beberapa delegasi negara anggota KTT ASEAN yang menginap di Bali bukan karena terpaksa, melainkan pilihan delegasi tersebut. Bey mengatakan delegasi yang menginap di Bali, alih-alih di Labuan Bajo, NTT, di mana provinsi KTT ASEAN

Ke-42 berlangsung, merupakan pilihan yang dihormati oleh Presiden Joko Widodo. “Pertama, delegasi negara tersebut yang memang memilih menginap di Bali. Tentunya kita hormati. Jadi bukan karena terpaksa,” kata Bey dalam pesan singkat kepada wartawan diterima di Jakarta, Senin, (8/5/2023).

Bey menjelaskan tersedianya penginapan di Bali untuk kepala negara anggota ASEAN menunjukkan bahwa Indonesia memiliki fasilitas dan akomodasi yang siap untuk menerima tamu mancanegara. Selain itu juga menunjukkan bahwa Indonesia memiliki tempat penyelenggaraan

pertemuan (Meeting, Incentive, Conference and Exhibition) yang berkelas internasional terdapat di beberapa daerah. Dipilihnya Bali sebagai destinasi penginapan kepala negara lain selain di NTT juga menunjukkan bahwa Indonesia memiliki konektivitas yang baik, akses antardaerah dan

antarpulau yang terhubung, seperti landasan di bandara yang dapat digunakan oleh pesawat bermesin jet. “Meskipun menginap dan acara kegiatan berbeda kota tidak akan menjadi masalah. Hal ini justru akan menghidupkan ekonomi lokal di kedua wilayah tersebut,” tambah Bey. ● osm

Sri Mulyani Sebut Masalah Dunia saat Ini...

krisis global sehingga mendorong peningkatan harga energi dan pangan serta kenaikan inflasi terutama di Amerika Serikat (AS) dan Eropa. Berbagai persoalan tersebut, lanjutnya, menyebabkan peningkatan inflasi di AS dan Eropa sehingga berimplikasi besar ke seluruh dunia

mengingat Bank Sentral (The Fed) menaikkan tingkat suku bunga. Dengan suku bunga yang tinggi, inflasi yang melonjak, dan killing the job. Selagi masalah ekonomi terjadi di dunia, keadaan geopolitik turut mendorong problem ekonomi.

“Saya akan bertanya kepada siapa pun di sini dari Australia, bisakah anda memprediksi apa yang akan terjadi dengan politik di Australia? Saya kira tidak demikian. Meski banyak polling, dapatkah Anda memprediksi apa yang akan terjadi pada pemilu Amer-

ika Serikat 2024? Saya kira tidak demikian,” kata Sri Mulyani. Sri Mulyani mengajak para pemangku kepentingan di lingkungan politik untuk mengeluarkan kebijakan yang lebih baik dalam mengatasi berbagai persoalan di tingkat global.

“Politik adalah sesuatu yang nyata dan dapat membentuk banyak kebijakan. Itulah mengapa kita harus melakukan yang terbaik dari lingkungan politik dan melakukan yang terbaik untuk mendorong kebijakan yang baik,” ucap Menkeu. ● mar

Jokowi Kecam Serangan Terhadap...

“Kemarin, AHA Center didampingi tim monitoring ASEAN akan menyerahkan bantuan kemanusiaan, tetapi sangat disayangkan di tengah perjalanan terjadi baku tembak,” kata Jokowi.

Isu Myanmar akan menjadi salah satu fokus bahasan dalam KTT ASEAN Ke-42 di Labuan Bajo. Indonesia selama keketuannya di ASEAN tahun ini telah menegaskan akan

terus mendorong implementasi dari lima poin kesepakatan atau “Five-Point Consensus”. Salah satu poin dalam kesepakatan tersebut adalah berkaitan dengan bantuan

kemanusiaan. Militer telah mengabaikan apa yang disebut “Five-Point Consensus” yang disetujui oleh pemimpin kudeta Min Aung Hlaing dengan ASEAN pada April 2021, dan me-

merangi kelompok perlawanan bersenjata serta organisasi bersenjata etnis. Ribuan orang telah terbunuh, dan lebih dari satu juta warga sipil terpaksa mengungsi akibat konflik ini. ● mar

Balita Terkunci di Dalam Mobil,...

kuncinya tertinggal di dalam mobil sehingga anaknya terkunci,” ujar Kasi Ops Sudin Gulkarmat Jakarta Timur, Gatot Sulaeman dalam keterangan tertulis, Selasa (9/5).

Dalam keadaan panik, ayah dari balita itu sempat mencoba melakukan evakuasi mandiri. Akan tetapi, pintu mobil tidak bisa dibuka meski sudah

menghabiskan waktu sekitar 30 menit. Ayah dari balita itu pun langsung bergegas ke Kantor Sudin Gulkarmat Jakarta Timur Sektor Cakung. Kebe-

tulan, lokasi mobil itu berhenti berada dekat dengan kantor tersebut. Setelah melaporkan kejadian itu, pihak Damkar menerjunkan tiga personel

untuk mengevakuasi balita itu. “Proses evakuasi sudah selesai pukul 14.35 WIB. Kunci mobil berhasil dibuka dan balita berhasil diselamatkan,” kata Gatot. ● osm

Gaya Hidup Sehat Berpengaruh Terhadap Kesehatan Kulit

JAKARTA (IM) - Dokter spesialis kulit dan kelamin yang juga anggota dari Perhimpunan Dokter Spesialis Kulit dan Kelamin Indonesia (PERDOSKI) dr Kardiana Purnama Dewi, SpKK, menilai gaya hidup yang sehat akan berpengaruh terhadap kesehatan kulit.

Dewi mengatakan, menjaga kesehatan kulit tidak cukup hanya dengan menggunakan produk perawatan kulit.

“Tentunya bukan cuma apa yang kita aplikasikan ke badan kita. Dari gaya hidup juga harus baik,” kata Dewi kepada wartawan pada Senin (8/5).

Gaya hidup yang mendukung kesehatan kulit antara lain adalah mencukupi asupan air putih serta tidak berlebihan mengonsumsi karbohidrat dan makanan

atau minuman manis seperti sirup atau boba. “Terus istirahat yang cukup. Kalau stres juga usahakan minimal,” kata Dewi.

Menjaga kesehatan kulit juga bisa dilakukan dari luar, yaitu mandi dua kali sehari menggunakan sabun yang sesuai dengan kebutuhan jenis kulit masing-masing. Setelah mandi, Dewi menyarankan seseorang menggunakan pelembap kulit. Pada area terbuka, penggunaan tabir surya juga diperlukan apalagi jika seseorang melakukan aktivitas di luar ruangan sehari-hari. Ciri-ciri dari kulit yang sehat, kata Dewi, adalah terasa lembut dan warna kulit merata. “Kalau kita mau lihat kulit kita sehat atau tidak, itu pertama biasanya teksturnya lembut. Kedua, biasanya warna kulitnya merata,” kata Dewi. Dewi mengingatkan, warna kulit yang tidak merata masih bisa dianggap wajar, misalnya jika seseorang sering mengendarai motor sehingga warna kulit tangan lebih gelap dibanding area lainnya. Tak hanya itu, ciri lainnya dari kulit yang sehat adalah tampak kenyal dan tidak ada kerutan halus.

5 Ragam Manfaat Daun Kucai untuk Kesehatan

JAKARTA (IM) - Kucai sekilas terlihat seperti daun bawang namun terlihat tampak lebih kecil. Daun kucai seringkali ditemukan pada masakan yang digunakan untuk pelengkap atau hiasan. Selain nikmat digunakan untuk masakan, ternyata manfaat dari daun kucai juga sangat luar biasa. Melansir dari laman klikdokter serta Alodokter, berikut ini beberapa manfaat daun kucai untuk kesehatan.

1. Mampu menurunkan tekanan darah tinggi Daun kucai memiliki manfaat sebagai penurun tekanan darah tinggi atau hipertensi. Hal ini karena kandungan allicin yang merupakan suatu senyawa organosulfur. Zat ini melepaskan nitrit oksida yang membuat pembuluh darah menjadi tidak kaku. Selain itu, kandungan kuersetin yang terdapat pada kucai, mampu mencegah penumpukan plak yang terdapat pada arteri.

2. Meningkatkan daya ingat Daun kucai memiliki kandungan kolin serta folat yang berfungsi untuk meningkatkan daya ingat. Selain itu manfaat yang lainnya yaitu bisa mendukung perkembangan otak agar sehat.

Penelitian menunjukkan jika seseorang memiliki kadar folat serta kolin yang rendah, maka risiko terkena

gangguan kognitif seperti Alzheimer serta demensia lebih tinggi. Oleh sebab itu konsumsi kucai secara rutin bisa mencegahnya.

3. Mengurangi risiko terkena penyakit kanker Senyawa yang terdapat pada daun kucai diketahui memiliki sifat antikanker serta antioksidan. Riset menunjukkan jika ekstrak yang terdapat pada daun kucai dapat menghambat pertumbuhan sel kanker. Beberapa jenis kanker yang bisa dicegah melalui mengonsumsi daun kucai adalah seperti kanker prostat, kanker esofagus, dan kanker perut.

4. Menjaga kesehatan tulang Alasan mengapa kucai mampu menjaga kesehatan tulang ialah karena pada daun kucai terkandung vitamin K yang dapat membantu meningkatkan produksi protein tulang osteocalcin. Protein ini memiliki fungsi menjaga kepadatan mineral tulang. Yang bisa membantu dalam osteoporosis.

5. Mengurangi pikiran stres Folat yang terdapat pada kucai merupakan bentuk alami dari vitamin B9, sehingga jika mengonsumsi kucai maka pembentukan homosistein yang berkaitan dengan penyakit jantung serta pembuluh darah bisa dicegah. Itulah manfaat daun kucai untuk kesehatan. Meskipun manfaatnya luar biasa, hindari untuk mengonsumsi secara berlebihan, ya. ● tom

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Bambang Suryo Sularso.
PENANGGUNG JAWAB: Prayan Purbu.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen). **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIKPAPAN dan SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR dan MANADO** (Jeffri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **SURABAYA, MEDAN dan PONTIANAK.**
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro).
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 50.000./bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/iklan: Gedung Guo Ji Ribao Lt 3 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
Tel: 021-6265566
Twitter: InternationalMedia @redaksi_IM